

**FEEDBACK OSCE SEMESTER 1 TA 2023/2024**

23711076 - SATRIA AKBAR PUTRA ASMARA

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
PEMERIKSAAN GAIT	gait: inspeksi blm lengkap, palpasi leg salah, perhatikan apa saja yang perlu di palpasi,
PEMERIKSAAN KEKUATAN, TONUS DAN TROFI OTOT	tidak melakukan watenberg pendulum test,
PEMERIKSAAN LAPANG PANDANG, OTOT EKSTRAOKULER, TEK	Px lapang pandang jari berganti posisi tp tdk bergerak dari sentral atau perifer,, Px TIO sudah sesuai, PX otot extra okuler sudah sesuai
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	informed consent: ok. persiapan: ok. NC I: ok. NC V: jangan lupa menanyakan sensasi yang dirasakan. NC VII: px motorik kurang melakukan pengamatan wajah. px sensoris keliru prosedur. harusnya pasien tidak mengucap rasa, tidak menarik lidah sebelum pemeriksaan selesai, gunakan kertas bertuliskan rasa
PEMERIKSAAN REFLEKS FISIOLOGIS DAN SENSIBILITAS	IC: OK Persiapan Pemeriksaan : belum cek alat yang akan digunakan untuk pemeriksaan sensibilitas kepada pasien dan diri sendiri yaa..sebaiknya cek ya dek agar pasien paham stimulusnya dan memastikan alat tidak berbahaya untuk pasien.. Pemeriksaan Refleks Fisiologis : Triseps OK Patella OK Pemeriksaan Sensibilitas : secara umum ok tapi dek satria tidak konsisten menanyakan intensitas terasa samaa kanan dan kiri pada pasien ya dek..seharusnya ditanyakan ya dek "apakah sama pak rasanya antara kanan dan kiri?" konsisten begitu ya dek,,tadi sempat tidak menanyakan setelah pemeriksaan..tapi secara umum ok..semangat selalu ya dek..
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	baik, sdh IC dengan baik, cuci tangan WHO, px palpebra, silia ok, konjuktiva bulbi dan palpebra ok, pakai senter dan kedua mata, berhati2 ya mas,pd saat membuka palpebra superior bs menggunakan cutton bud dan mungkin kukunya bs dipotong pendek ya, sebelum px keratoskop ada inspeksi umum kornea dl dg senter, COA, iris dan reflek2 ok, yg akomodatif belum ya, px shadow test dan interpretasinya pada lensa blm disebutkan
PEMERIKSAAN VISUS	Good Job
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	Sudah ok semua. Dipertahankan yaa
UNIVERSAL PRECAUTION	prosedur cuci tangan ok, persiapn alat ok scrubbingnya ok,. teknik gowning ok, gloving ok, pelepasan APD urutannya betul, dekontaminasi ok